

BANGKOK PATTAYA SPECIAL PROMO 4D3N BY AIR ASIA DEP 03 MAY 2018

([JHITHAGTDQZ4](#))

Validity : 22 Jan 2018 - 03 May 2018

FLIGHT DETAIL

NO	Flight No	Class	Date	Departure	Arrival	ETD	ETA	Cross	Note
1	QZ256 - AIR ASIA		03-05-2018	SOEKARNO HATTA INTL	DON MUANG INTL	1245	1620	NO	
2	QZ253 - AIR ASIA		06-05-2018	DON MUANG INTL	SOEKARNO HATTA INTL	2005	0025	NO	

Day 1 : JAKARTA - BANGKOK

Berangkat dari Jakarta menuju Bangkok dengan penerbangan menggunakan Air Asia. Setibanya di Bangkok Anda akan bertemu dengan local guide kami dan langsung diantar ke Hotel.

Day 2 : BANGKOK - PATTAYA (B/L/D)

Sarapan pagi di hotel. Setelah sarapan, Anda akan diajak menyusuri Sungai Chao Praya menggunakan Kapal menuju Wat Arun. Kemudian berbelanja di Chocolate Shop dan Leather Shop. Makan siang di lokal restaurant, kemudian melanjutkan perjalanan menuju Pattaya. Setiba nya di Pattaya, Anda akan diajak mengunjungi Frost Magical Ice of Siam Pattaya, Gems Factory, dan Erawadee Herb Shop. Makan malam di Local Restaurant.

Day 3 : PATTAYA - BANGKOK (B/L/D)

Setelah sarapan anda akan diajak mengunjungi Nongnooch Village untuk menyaksikan Tarian Tradisional Thailand dan Pertunjukan Gajah, makan siang di restoran lokal. Kemudian mengunjungi Honey Bee Shop dan Dried Food Market. Sore harinya anda diantar kembali ke Bangkok. Tiba di Bangkok langsung menuju MBK Mall. makan malam di restoran lokal.

Day 4 : BANGKOK - JAKARTA (B)

Sarapan di hotel. Acara bebas sampai tiba waktunya diantar kembali ke bandara Don Mueang untuk penerbangan kembali ke Jakarta dengan Air Asia.

* Harga Dalam Ribuan Rupiah

HOTEL CATEGORY	TRAVELING PERIOD	TOTAL PAX	ADULT			CHILD			
			Single	Double	Xtra Bed	Ex-Bed	No Bed	Twin	Infant
THE TWIN TOWERS - MIKE BEACH RESORT PATTAYA BANGKOK - THE TWIN TOWERS PATTAYA - MIKE BEACH RESORT	22 Jan 2018 - 03 May 2018	2 - 20 Pax	5.650	4.750	4.750	4.350	4.000	4.750	N/A

* Nilai dalam mata uang rupiah dihitung berdasarkan kurs asumsi dan dapat berubah sewaktu-waktu

TERM AND CONDITION

Harga Termasuk	Harga Tidak Termasuk
<ul style="list-style-type: none"> - Tiket pesawat Jakarta - Bangkok - Jakarta by Air Asia (bagasi 20kg) - 3 malam penginapan (2mlm Bangkok + 1 mlm Pattaya) - Makan, Tours & Transfer sesuai program - Guide berbahasa Indonesia/Inggris/Mandarin (Tergantung ketersediaan) 	<ul style="list-style-type: none"> - Pengeluaran pribadi (laundry, telepon, minibar) - Asuransi - Tipping (USD 5/PAX/DAY) - PPN 1%

INFORMATION

- Tidak ada pengembalian uang dari service yang tidak digunakan
- Tour berdasarkan Seat in coach (Gabung dengan tamu lain)
- **Harga hanya berlaku untuk WNI dan pemegang KIMS/KITAS**

JADWAL PERJALANAN/ HOTEL/ PESAWAT/ HARGA TOUR DAPAT BERUBAH SEWAKTU-WAKTU DENGAN/ TANPA PEMBERITAHUAN TERLEBIH DAHULU UNTUK MENYESUAIKAN KEADAAN

Travel Consultant :

Branch :

Phone :